

学び合い 育ち合い 自立と社会参加の力を身につける学校
京都府立南山城支援学校



学校だより

令和7年度 2学期「始業式」を行いました。

令和7年8月28日（木）NO.4

2学期がスタートしました。

久しぶりに校内に児童生徒の声が響き渡り、仲間同士で元気にあいさつを交わしたり、夏休みの出来事を先生や仲間に伝えたりと、学び合う場として、とても和やかで気持ちの良い空間となりました。

始業式では校長先生より、これからはじまる2学期の学習や行事についてのお話がありました。さらに、高等部生徒1名が全国障害者スポーツ大会（陸上・滋賀県大会）に京都府代表として選ばれ出場することが伝えられ、代表選手の紹介がありました。代表選手は「一生懸命がんばります！」と力強く決意を全校生徒に伝えて、会場からは、大きな応援の拍手が贈られていました。

いよいよ2学期が始まりますが、夏休みの振り返りだけでなく、これから行事の多い2学期に向けて、見通しをつけてそれぞれが積極的にそして主体的に学習を進めることができる、充実した2学期になるように努めていきます。

9月3日（水）からは、個別懇談が始まります。1学期の様子や2学期の目標等について共有させていただきたいと思いますので、今後ともよろしくお願いします。

